
 
 

Antwort zur Anfrage Nr. 0204/2010 der CDU-Stadtratsfraktion betreffend 

Fußgängerfreundliche Verkehrsflächen im Sanierungsgebiet (CDU) 

 

 

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 

Zu 1: 

Dem Tiefbauamt sind bisher keine Planungen bekannt. Sobald das 61-

Stadtplanungsamt eine ausführungsreife Planung vorgelegt hat, kann eine ent-

sprechende Kostenermittlung und Anmeldung in den Haushaltsansätzen für die 

Folgejahre erfolgen. Inwieweit Gelder aus dem Altstadtsanierungsprogramm ein-

gesetzt werden sollen, sind dem Tiefbauamt nicht bekannt. 

 

Mainz, 02.02.2010 

 

gez. Reichel 

 

Wolfgang Reichel 

Beigeordneter 

 


